

Les activités proposées :

- “En courant, créons ensemble la fresque de la Journée Olympique 2020” (mardi 23 juin) :

Course : les établissements scolaires sont invités à participer à une course de 2024 mètres par classe. Le « relais » à distance entre les élèves peut-être virtuel ou physique (dans le respect des règles de distanciation physique) en fonction de l'organisation de classe à cette période.

Un dossard pourra être téléchargé.

Partage : postez une photo de groupe (dans le respect des règles de distanciation physique) avec ce dossard et le temps réalisé sur les réseaux sociaux avec les hashtags **#JournéeOlympique** et **#Défi2024m** pour participer à la création d'une fresque virtuelle géante !

Précisions concernant les règles de distanciation physique :

- Le passage de relais entre les élèves devra se faire sans témoin. Exemples :
 - Installer deux cerceaux (ou tout autre objet : l'un matérialise le départ, le second l'arrivée). Lorsqu'un élève est dans le cerceau d'arrivée, celui patientant dans le cerceaux départ peut partir. Faire patienter les autres élèves avec un petit échauffement.
 - Relais par la voix : « J'ai couru x mètres, il en reste donc x, à toi (*prénom*) ! (le passage de relais peut donc se faire aux enfants restés à la maison)
- La photo de groupe devra également respecter ces règles de distanciation : les élèves doivent se tenir minimum à 1 mètre les uns des autres. Exemples :
 - Sur des escaliers
 - Dans la cour avec une prise de vue large
 - Montage de photos des élèves qui courent (fonctionne pour le relais avec les élèves à la maison)

